



SACACORCHOS

- En el tema de la reforma al Poder Judicial, hay algo que muestra porque la oposición no puede frenar ninguna de las iniciativas de Morena.
- Esto tiene que ver con la idea de que un ministerio público, un juez o un fiscal son lo mismo, pues en cada ocasión que surge una noticia de alguna detención o de cómo se acusó a alguien por algo considerado injusto, no faltan los que publican en redes sociales que por eso se necesita una reforma a un poder judicial corrupto.
- Esta narrativa ha provocado que haya un cierto apoyo a las iniciativas que están siendo aprobadas en el Congreso, en un contexto en el que la mayoría de los mexicanos no conocen con exactitud la diferencia entre magistrados, jueces de distrito o jueces locales.
- La oposición no ha logrado hacerse entender acerca de los riesgos de la reforma promovida por Morena, por lo que tampoco cuentan con el apoyo del pueblo.
- Pero tampoco pudieron hacerse entender en la cancelación del aeropuerto de Texcoco, en lo de los programas sociales y en cuál era su propuesta para que votaran por estos partidos.